

PERO INSISTE EN SU FIRME APOYO A LA CANDIDATA

Desbordes no fue a reunión anoche con Matthei: está molesto con el comando



Al igual que en su exposición en Clapes UC en la mañana, en la cena de anoche con los alcaldes de la RM, Evelyn Matthei se vio —cuentan— muy segura, aplomada y argumentando que las encuestas en general la favorecen. Les pidió salir a la calle a trabajar por ella.

Los jefes municipales hablaron casi todos; la mayoría opinó que hay que concentrarse en el programa y seguir con la estrategia de ir a terreno. Dos de ellos, se supo (Catalina San Marín y Agustín Iglesias) fueron partidarios de enfrentar a José Antonio Kast. Otro tema que se abordó es el de darle una bajada más social a la campaña, tarea en que los ediles deberían levantar temas ciudadanos.

Dentro de los que no asistieron se cuentan los alcaldes de La Florida, Daniel Reyes (UDI, que se ha inclinado por respaldar a Kast) y el de Santiago, Mario Desbordes.

Tras la eliminación de las vocerías, hoy Desbordes reiteró en radio Pauta su respaldo a Matthei (“es la mejor candidata para gobernar Chile”, dijo) y argumentó que si en bien en algunos sondeos ha avanzado Kast, “en las demás encuestas Matthei lidera en todo (...) Yo no estoy complicado. Para nada, todo lo contrario”.

Sobre su ausencia de anoche, la razón formal fue un problema de salud (una suave sinusitis). Pero tampoco había asistido al lanzamiento de la campaña a inicios de mes. ¿La razón? Se dice en Chile Vamos que Desbordes está molesto “por el pésimo manejo del comando”, lo que piensa que está perjudicando a la abanderada.

Y se supo que no es sólo por el tratamiento que se dio a los voceros (él y otros se incomodaron de informarse por la prensa que se terminaban las 11 vocerías y se quejaron en el chat esta semana), sino porque piensa que “no hay calle en la campaña” y así se lo ha dicho a quien ha querido escuchar. Sus dardos apuntan al generalísimo y ahora vocero, Diego Paulsen, y a quienes manejan el comando.